

平成 24 年 10 月 13 日（土）14 日（日）に鶴屋やビプレス広場にて熊本市民健康フェスティバルが開催され、熊本言語聴覚士会として参加しました。今年は市内西部ブロック、市内南部ブロックの沢山のボランティアの先生方に御協力して頂き大変助かりました。

内容としては ST ブースと在宅ブースに分かれて下記の通り実施致しました。

ST ブースへの来場者は 13 日（土）387 名、14 日（日）443 名と、両日合わせると 800 名を超え過去最高の参加人数となり、「言語聴覚の日」に作成したくまモンの団扇（700 枚）もすべて配布しました。在宅ブースでも昨年よりも多くの来場者に食事介助のデモンストレーションを行う事ができました。

両ブースとも過去最高の来場者数を迎える事ができ、より多くの方に聴覚・認知・言語・嚥下の重要性が説明できたと思います。来年の健康フェスティバルに向けてまだ課題が山積していますが、言語聴覚士の知名度向上に事業部だけでなく、県士会全体として取り組んでいけたらと考えます。

《ST ブース》

- 聴力検査
- 脳力測定（語の列挙・コース立方体）
- 相談コーナー

《在宅ブース》

- 摂食嚥下に関する相談
- トロミ食品の試飲
- 食事介助のデモンストレーション
- 咀嚼力判定ガム

熊本言語聴覚士会
事業部 飯村知己